



Síntesis de Noticias

INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN SALVADOR ZUBIRÁN

Martes 12 de diciembre de 2017.

Esta información es proporcionada por la Secretaría de Salud Federal

Medios: Milenio, Crónica, Capital de México, La Jornada, El Universal, Impacto, El Economista, La Prensa, El Heraldo de México, Excélsior, El Sol de México, 24 Horas, El País.

El Hospital Infantil recibe equipo único en América Latina/Milenio, Crónica, Capital de México, La Jornada

El Hospital Infantil de México Federico Gómez adquirió un equipo de tecnología avanzada llamado resonador magnético, único en América Latina, que se adapta a población pediátrica y reduce el tiempo de los estudios de 40 a 10 minutos en promedio, de acuerdo a la enfermedad. El secretario de Salud, el doctor José Narro Robles, atestiguó la entrega de este equipo de vanguardia, que también permite verificar con mayor detalle la función completa de órganos complejos como el cerebro, sin invadirlos. El equipo que se adquirió con recursos del Patrimonio de la Beneficencia Pública de la Secretaría de Salud y de la Fundación Gonzalo Río Arronte, también facilita a los especialistas la verificación en cuarta dimensión del flujo sanguíneo de los vasos cardiovasculares, lo cual mejora el diagnóstico y tratamiento. El doctor Narro celebró que la tecnología de vanguardia se pueda poner a disposición de la población de escasos recursos para el diagnóstico y tratamiento de padecimientos complejos en instituciones como el Hospital Infantil de México. Este nuevo resonador opera en los dos turnos con lo cual los pequeños pueden ser atendidos de manera oportuna sin tener que estar en una lista de espera. Los estudios de resonancia magnética en niños, que antes tardaban en realizarse 40 minutos, ya se pueden efectuar en diez.

En ISSSTE perderán 2.6 ton de sobrepeso/El Universal, Impacto, El Economista, La Prensa, El Heraldo de México, Crónica, Excélsior, El Sol de México, La Jornada

“Con el propósito de combatir el sobrepeso y la obesidad, el Director General del ISSSTE, José Reyes Baeza Terrazas, acompañado de representantes del sector salud, lanzó la campaña ‘*Resta Kilos, Suma Vida*’, en la que reta a los servidores públicos del instituto a perder 2.6 toneladas de sobrepeso, a través de la práctica de ejercicio y una dieta sana, así como a compartir su experiencia de una vida saludable en redes sociales a partir de hoy y hasta el 2 de abril de 2018”. Entre otros aspectos, se agrega que “Baeza Terrazas acompañado por Eduardo Jaramillo Navarrete, director general de Promoción a la Salud, quien asistió en representación del secretario de Salud, el doctor José Narro Robles, y por el Director General del IMSS, Tuffic Miguel Ortega, externó que esta convocatoria se extenderá a las demás dependencias, así como a la iniciativa privada, porque el contexto epidemiológico de estos padecimientos ubica a México el segundo lugar a nivel mundial entre los países miembros de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE), con una prevalencia combinada de sobrepeso y obesidad de 71.2%”.

Cofece sanciona colusión en mercado de guantes/El Economista, El Heraldo de México, Crónica, El Sol de México, 24 Horas

La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) impuso multas por un total de 257 millones 610,000 pesos a cinco empresas y 11 personas físicas, al acreditar que se coludieron para repartirse el mercado de guantes de látex para uso médico adquiridos por entidades del sector público. En el expediente de este asunto (DE-024-2013-I) la Comisión acreditó que los agentes económicos sancionados realizaron prácticas anticompetitivas con el objeto y efecto de establecer, concertar o coordinar posturas, en términos de precios y descuentos, o abstenerse de hacerlas, a través de las cuales se repartieron el volumen de compra de estos productos que realizó el sector salud, informó ayer la Cofece en un comunicado.

Las empresas sancionadas son Dentilab, Ambiderm, Degasa, Productos Galeno y Holiday de México, además de diversas personas físicas que fungían como sus representantes legales. Las entidades afectadas fueron el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado (ISSSTE), la Secretaría de la Defensa Nacional, Petróleos Mexicanos y la Secretaría de Salud federal. Las entidades afectadas fueron el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado (ISSSTE), la Secretaría de la Defensa Nacional, Petróleos Mexicanos y la Secretaría de Salud federal.

Premian estudio de fármaco eficaz contra linfoma cutáneo/La Jornada, Milenio

Un estudio en el que se demostró que el fármaco Transkrip®, originalmente desarrollado para combatir el cáncer cervicouterino, también funciona contra el linfoma cutáneo de células T, fue reconocido con el premio Canifarma 2017, entregado por la Cámara Nacional de la Industria Farmacéutica, en la categoría de investigación clínica. El protocolo de investigación, concebido por Alfonso Dueñas González, del Instituto de Investigaciones Biomédicas (IIBM) de la UNAM, y practicado en el Instituto Nacional de Cancerología (Incan) bajo la conducción de Ramiro Espinoza, consistió en tratar a 14 pacientes con este tipo de linfoma, 10 de los cuales sanaron completamente. En un comunicado se señala que este tipo de cáncer se considera un padecimiento raro; se caracteriza por síntomas de comezón severa y lesiones frecuentemente ulceradas que llegan a afectar la superficie corporal.

Proponen combatir trastorno bipolar/El Universal

La diputada Karina Sánchez Ruiz (NA) propuso exhortar a la Secretaría de Salud para que, conforme a sus atribuciones, implemente campañas de prevención a fin de combatir el aumento indiscriminado del trastorno bipolar en los jóvenes. En un punto de acuerdo que analiza la Comisión de Salud, precisó que esta enfermedad afecta tanto a hombres como a mujeres y a nivel mundial lo presenta entre 0.2% a 1.6% de la población. En México, cerca de 3 millones de personas lo padecen. De acuerdo con la Secretaría de Salud, este trastorno es una afección en la cual una persona presenta periodos de depresión y de manía que pueden variar en tiempo e intensidad. Para la Organización Nacional de Trastorno Bipolar y Depresión AC, es una enfermedad que produce alteraciones emocionales a lo largo de la vida de quienes lo sufren.

Cruz Roja entrega 4,500 toneladas de ayuda en zonas afectadas por sismos/La Jornada

Reportero: César Arellano García.

De septiembre a la fecha la Cruz Roja Mexicana ha enviado y entregado en propia mano más de 4,500 toneladas de víveres en las comunidades más afectadas por los sismos de Chiapas, Oaxaca, Puebla, Estado de México, Tlaxcala, Morelos y Ciudad de México, por mencionar algunos, beneficiando a más de un millón 126 mil 750 personas, señaló José Antonio Monroy Zermeño, Director General de la institución. Luego de participar en la entrega de donativos de la embajada de Emiratos Árabes Unidos para los afectados del fenómeno natural, agregó que se integrarán 150 nuevos especialistas de búsqueda y rescate en estructuras colapsadas.

Se dispara 30% venta de medicinas por frío/Excélsior

Reportera: Laura Toribio.

El Presidente de la Asociación Nacional de Farmacias de México (Anafarmex Antonio Pascual Fera, informó que la demanda de medicamentos e insumos para las enfermedades respiratorias ya subió 30% y se estima que el incremento podría llegar hasta 40% durante los primeros tres meses del próximo año. tiempo que se prevé que prolonguen las bajas temperaturas. En estos escenarios de la temporada estacional siempre se presenta un aumento de la demanda promedio de un 30%: es decir, hay mayor demanda de todos los medicamentos e insumos que tienen que ver con las afecciones de las vías respiratorias, y es 30% el que tenemos hasta ahora, prevemos que por allá en el pico que tenemos en la temporada estacional que es enero, febrero y marzo, seguramente vamos a llegar a 35 o 40% explicó.

Hospitales de guerra en Ciudad de México/El País

Los hospitales de las zonas más peligrosas de Ciudad de México trabajan como se hace en zonas de guerra. El personal sanitario critica que además hay escasez de medicinas y que están desbordados de pacientes. En terapia intensiva de Balbuena, los médicos aseguran que más que salvar vidas reviven a los muertos. Hasta allí llegan los pacientes más graves de una de las zonas más consumidas por la violencia en la Ciudad de México. Pero sanar las heridas de la violencia no es exclusivo de Balbuena. En el hospital de la Villa o el Regional Iztapalapa se atiende también las bajas que va dejando el crimen organizado. Se hace referencia también del caso de "el Xoco". "Administrados por la Secretaría de Salud de la capital -que ha preferido no hacer declaraciones para este reportaje-, en estos hospitales se atiende al paciente aunque no tenga seguro médico. A ellos llegan los más desprotegidos, los más pobres de los barrios más humildes de la capital mexicana.